

Los palentinos se llevaron 2.000 euros de premio por su interpretación de la obra 'Boom Boom 10'.

Lapsus Teatro gana el Certamen Nacional de Teatro Aficionado de Reinosa 2006

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Los palentinos Lapsus Teatro se han proclamado ganadores del XI Certamen Nacional de Teatro de Aficionados Ciudad de Reinosa, dotado con 2.000 euros, por la obra titulada *Boom Boom 10*, "un montaje que retrata el inconformismo de los seres humanos". El segundo premio, 1.400 euros en metálico fue a parar al grupo madrileño Acciones Imaginarias, por su puesta en escena

En la ceremonia de clausura del Certamen, presidida por el alcalde del municipio José Miguel Barrio, además se hicieron entrega de los premios Corocotta al mejor Montaje a la compañía Petit Teatro, que presentó a concurso la obra *La última Pirueta*; premio al mejor actor principal, que recayó en Raúl Fernández, por su papel de Segismundo en la obra *La vida es sueño* y mejor actriz principal a Eva Ejido Leiva, por su trabajo en *Casting*.

Otros premios otorgados fueron para Javier Pérez como mejor actor de reparto, por su interpretación de Clarín en la obra *la vida es sueño*; mejor actriz de reparto para Nena Rodríguez, que representó el papel de Dolores en la representación teatral titulada *Boom Boom 10*, otorgando por último a Concha Santiago el premio a la mejor dirección, en la obra *Boom Boom 10*.

Además el jurado del certamen concedió un accésit de 400 euros a cada una de las compañías seleccionadas que han resultado premiadas.

José Miguel Barrio Fernández

de *Casting*, mientras que con 900 euros de premio, fue tercera la compañía catalana Luky-Luke por su obra *Un fiambre en mi portal*, un espectáculo al más puro estilo de cabaret y cantado íntegramente en directo. El galardón especial que otorga el público correspondió este año a la compañía alicantina Marco Davó por su interpretación de la obra de Calderón de la Barca *La vida es sueño*.



Premiados en el Certamen Nacional de Teatro Aficionado de Reinosa.

QUEIMADELOS

Muestra para prevenir la dependencia de las drogas

A. Q. Reinoso

Con la organización y patrocinio de la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales y con la colaboración del Ayuntamiento de Reinosa, ayer se inauguró en La Casona una exposición interactiva sobre la prevención de drogodependencias.

Esta exposición está dirigida a los estudiantes que han sido matriculados en Tercero de la ESO o en cursos superiores, siendo visitada por alumnos de los centros educativos de reinosa, (Antares, San José Niño Jesús e IES Montesclaros), en horario de mañana.

Dicha exposición sobre cómo prevenir las drogodependencias, de interés general, permanecerá abierta en estas instalaciones municipales de la capital de Campoo hasta el próximo viernes día cinco de mayo del presente año 2006.

ció la dedicación de la compañía local Corocotta Teatro en la organización del certamen teatral ya muy afianzado y que cada año se esfuerza por traer a

Reinosa las mejoras compañías del momento. Por último significó la gran afición que en Reinosa y Cantabria existe por el teatro.



BODAS DE ORO DE MANUEL ZUBIZARRETA Y ROSARIO BARRIO.- Manuel Zubizarreta y Rosario Barrio padres del concejal en el Ayuntamiento de Reinosa Emilio Zubizarreta Barrio celebraron recientemente en la Parroquia San Sebastián de Reinosa sus Bodas de Oro matrimoniales. El párroco Eduardo Guardiola destacó que es la primera vez que en tiempo de Pascua coinciden la celebración de dos bautizos y una boda de oro. Hace 50 años se unieron en santo matrimonio, no sin las dificultades de entonces, y fruto de su amor llegaron sus 3 hijos y cuatro nietos. Después de la celebración religiosa comieron en el restaurante San Roque.

Texto y foto: ARTURO QUEIMADELOS

Moción del PP al convenio sobre turismo entre Reinosa y Cantur

A. Q. Reinoso

El Partido Popular en el Ayuntamiento de Reinosa presenta mañana jueves en sesión plenaria ordinaria en un pleno en el que presenta una moción en la que exige "acordar la creación de una Comisión informativa especial, a efectos de conocer, estudiar y analizar el Protocolo de Intenciones firmado el 13 de enero entre el Ayuntamiento de Reinosa y CANTUR".

También exigirán los populares que "la corporación inste al alcalde de Reinosa José Miguel Barrio, para que en el plazo de dos días haga entrega de una copia del protocolo a los portavoces de cada grupo municipal".

En la moción del grupo popular en la corporación de Reinosa, sus concejales exponen que es lamentable que ningún partido de la oposición "sepa nada sobre el Protocolo de Intenciones que el 13 de enero fue firmado entre el Ayuntamiento de Reinosa y CANTUR, preguntándose en qué consiste, o a qué se comprometen ambas partes".

La intención de la moción es que una vez superado el plazo para firmar el convenio posterior, es por lo que "el grupo del PP en Reinosa sometemos a debate y aprobación la moción".

La exposición de motivos de la moción recoge en su texto que el pasado 13 de enero de este año, el consejero de Cultura, Turismo y Deportes del Gobierno de Cantabria, Francisco Javier López Marcano, durante su visita institucional realizada a Reinosa, firmó con el alcalde, José Miguel Barrio, un Protocolo de intenciones para la Promoción turística y mejora de la estación de esquí y de montaña de Alto Campoo, y del resto de centros gestionados por la empresa pública CANTUR en la comarca.

Lo que recoge el protocolo

En dicho protocolo explica la moción y como explica la nota que aparece en la web del Gobierno regional de la Comunidad Autónoma de Cantabria, se obliga a las dos partes a firmar el convenio de colaboración en el plazo máximo de 3 meses, fecha que se cumple en el día que damos entrada a dicha moción.

En la firma de este Protocolo se ratificó el descuento que ofrecerá la estación de Alto Campoo a la rebaja en los pases anuales a la hora de practicar el esquí, a aquellas personas que demuestran estar empadronadas en la ciudad de Reinosa.

Además, se anunció como una buena noticia para los aficionados al deporte blanco el contratar un autobús para que desde Reinosa suba a los aficionados a la estación en Brañavieja.